

## Gesamte Schule aus Kall fährt zum Jubiläum nach Rom

Veröffentlicht: Freitag, 04.10.2024 11:27

Das hat es hier im Kreis Euskirchen auch noch nicht gegeben: Alle aus einer Schule fahren zusammen weg. Es geht um 800 Menschen vom Hermann-Josef-Kolleg in Kall-Steinfeld.



© Daniel Dähling

Also es ist keine Klassenfahrt, sondern eine Schulfahrt, mit rund 800 Schülern, Lehrern und Begleitpersonen. Zum 100-jährigen Bestehen des Hermann-Josef-Kollegs in Kall-Steinfeld geht es am Freitag für das ganze Gymnasium auf große Tour nach Rom.

Dafür hat die Schule eine für Klassenfahrten spezialisierte Firma aus Niedersachsen engagiert. Die Schule ist mit 16 Bussen unterwegs. 20 Stunden dauert die Fahrt nach Rom, am Freitagnachmittag ist Abfahrt in Kall.

Schulleiter Thomas Frauenkron war begeistert von der Idee, als er auf Klassenfahrt eine andere Schule bei so einer Fahrt zufällig in Rom getroffen hatte. Und er ist immer noch Feuer und Flamme davon, auch, wenn diese Fahrt eine große Herausforderung für alle ist:

"Für das, was wir hier machen, hat es keinen gegeben, den wir fragen konnten, wie so etwas abläuft. Wir leisten Pionierarbeit und habe die Fahrt entwickelt."

Eine normale Jugendherberge ist natürlich auch zu klein für die gesamte Schule aus Kall-Steinfeld. Die Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte wohnen in Bungalows mit Vollpension, da gibt's auch ein Fitnessstudio und Schwimmbad auf dem Gelände. Die Planung für diese besondere Schulfahrt hat übrigens vier Jahre gedauert.

Quelle: <https://www.radioeuskirchen.de/artikel/gesamte-schule-aus-kall-faehrt-zum-jubilaem-nach-rom-2122531.html>